

Die letzte Seite

Dankward Höntzsch

„Evidence basierte Medizin“ ist die Basis aller guten Behandlungen.

Sie basiert auch darauf, dass die Patienten nach dem Zufallsprinzip ausgesucht werden.

Neueste Forschungen gehen nun noch weiter und dehnen das Prinzip des Zufalls auf die Forschungsergebnisse aus.

Hier sehen Sie von DH heimlich aufgenommene Aufnahmen aus der statistischen Abteilung einer US-amerikanischen (die sind ja schon immer weiter) Forschungsabteilung.

Der Autor möchte in dieser Zeitschrift nicht genannt werden.

Korrespondenzadresse

Prof. Dr. Dankward Höntzsch
Tübingen
hoentzsch@t-online.de



► **Abb. 1** Heimliche Aufnahme des Arbeitstisches der statistischen Abteilung.



► **Abb. 2** Beispiel einer statistischen Zuordnung.